

ILUMINACIÓN:



"Yo soy el pan de Vida"
(Jn. 6,35a).

- Tenemos especialmente
- en cuenta trabajar en
- cada encuentro con todo lo que
- atrape su atención sensorial.



Con estos anteojos colocados, cada uno de nosotros puede ver algo de manera muy especial: si miramos el pan, nos recuerda que Jesús nos alimenta y nos da fuerza, quiere que nos alimentemos muy bien el cuerpo y que aprendamos las cosas que Él nos enseña.

En este pan vemos:

Que es alimento para todos.

Que el alimento se comparte.

Que alrededor de Él nos unimos en oración.

Le agregamos el dibujito de un pan al lado del que antes le habíamos hecho al antejojo.

